

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de septiembre de 2015.

PROMUEVE GOBIERNO DE ECATEPEC EL USO DE BICICLETA

*Organiza paseo dominical por el "Día Mundial Sin Auto"

Con el propósito de invitar a los ciudadanos a utilizar otros medios de transporte, promover la movilidad física y por tanto, contribuir a reducir el sobrepeso y la obesidad, el Gobierno de Ecatepec realizó en el primer cuadro del municipio el paseo "Al Valle en Bici", donde más de mil servidores públicos y habitantes de Coacalco, Tultitlán, Texcoco, y Tecámac, entre otros, rodaron con estos vehículos ecológicos.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, dijo que este evento fue realizado con motivo del pasado 22 de septiembre "Día Mundial Sin Auto", que es un llamado para concientizar a la población del daño en gran escala al ambiente que las personas estamos ocasionando a través del uso desmedido de este medio de transporte.

"Con este tipo de eventos invitamos a los ciudadanos a probar alternativas de desplazamiento para disminuir sustancialmente la contaminación en el aire, además de crear conciencia sobre los efectos negativos del uso excesivo de estos vehículos", aseguró el edil.

Informó que además de los ciclistas, cientos de familias se dieron cita con patinetas, patines e incluso algunos realizaron actividades o pasearon durante horas con la finalidad de tener un momento de esparcimiento.

Desde las 8:00 de la mañana la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial implementó un operativo vial donde más de 80 elementos de tránsito y 20 patrullas, cerraron los accesos a estas calles, además de canalizar a los automovilistas hacia rutas alternas.

Elementos de la Coordinación de Prevención del Delito y Atención a Víctimas, de la corporación policiaca municipal, brindaron pláticas a niños y padres sobre educación vial, y mediante ejercicios con triciclos, los menores pudieron poner en práctica los conocimientos adquiridos.

La Dirección de Protección Civil y Bomberos, participó con el grupo de Pequeños Vulcanos quienes impartieron un curso básico sobre el mantenimiento de bicicletas y personal del Grupo Táctico estuvo colocado en puntos estratégicos con la finalidad de otorgar atención de primeros auxilios apoyados de cuatro ambulancias.

Sobre la Avenida Morelos desde la calle Nicolás Bravo hasta la Francisco Sarabia, los ciclistas disfrutaron de más de un kilómetro de recorrido en un circuito a través de los principales edificios centrales del municipio como la Catedral de Ecatepec, el Centro Cultural "José María Morelos", el Palacio Municipal, la Tumba del Siervo de la Nación y el recién remodelado Jardín de San Cristóbal.

Los vecinos también admiraron la exposición de casi 30 bicicletas antiguas de 1915 hasta la década de los 70, de diferentes naciones como Francia, Inglaterra y Estados Unidos.

Mariana Cortés, vecina del Fraccionamiento La Fortaleza, quien acudió acompañada de su esposo y sus dos hijos, opinó que le pareció bien el paseo, ya que es necesario tomar conciencia de que el uso diario del carro genera contaminación. Agregó que este tipo de actividades promueven la convivencia familiar, por lo que invitó a los vecinos a sumarse al recorrido.

